



CREUP

Coordinadora de Representantes de
Estudiantes de Universidades Públicas

CREUP se suma al movimiento #YoMeQuedoEnCasa

14 de marzo de 2020

Ante el aumento de números de casos COVID-19, desde la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas -CREUP- solicitamos que se sigan en todo momento las [indicaciones de las autoridades sanitarias](#).

Las universidades han comenzado a establecer protocolos de actuación ante la suspensión de la presencialidad en la docencia y otras actividades derivadas del desarrollo académico del estudiantado. Para cualquier tipo de duda o cuestión específica debéis poneros en contacto con vuestras universidades.

Es necesario que las universidades pongan en marcha planes de contingencia claros, poniendo a disposición los medios que sea oportunos, en la medida de lo posible, para evitar el perjuicio para el estudiantado. Todos ellos deben ser comunicados en el menor tiempo posible a la comunidad universitaria de la forma más clara posible, con el objetivo de evitar la incertidumbre e histeria colectiva. Por ello, solicitamos a Crue que transmita y coordine estas necesidades entre los diferentes equipos rectorales de las universidades públicas españolas.

Además, pedimos al Ministerio de Universidades el cumplimiento de la moción aprobada por el pleno del Consejo de Estudiantes Universitario del Estado -CEUNE- relativa al COVID-19, sumándonos a su permanente.

Por último, nos gustaría hacer una llamada a la responsabilidad, los centros sanitarios se encuentran saturados. No se trata de contagiarte tu, sino de la posibilidad de contagiar a otras personas **#QuédateEnCasa #YoMeQuedoEnCasa**

COMUNICADO